

L'ÉGLISE CATHOLIQUE DES VOSGES ET L'ORDRE DES MÉDECINS DES VOSGES
PROPOSENT :

dignité humaine

respect de l'embryon
accompagnement

Diagnostic prénatal

Liberté

Don de cellules



Conférence-débat

BIOÉTHIQUE : quels repères ?

VENDREDI 7 MAI 2010 - 20H30

MAISON DIOCÉSAINE / EPINAL

29 rue François de Neufchâteau (près de la gare)

La révision des lois de bioéthique aura lieu prochainement. Ces lois concernent directement la vie de chacun d'entre nous. Cette révision est heureusement précédée d'un dialogue, d'autant plus nécessaire que les problèmes sont complexes. A ce dialogue, l'Eglise catholique participe.

Les progrès de la technique engendrent une vive espérance. Ils soulèvent aussi des questions. Comment les techniques biomédicales sont-elles au service de chaque personne, en particulier des plus vulnérables d'entre nous ? Comment aider au discernement et accompagner ceux qui sont en souffrance ?

Le professeur Xavier DUCROCQ, praticien hospitalier en neurologie au CHU de Nancy et Président du C.R.E.N.H.U. (Comité de Réflexion Ethique Nancéien Hospitalo-Universitaire) proposera une réflexion pour discerner les voies toujours plus respectueuses de la dignité inaliénable de l'Homme.

Avec la participation de Mgr Jean-Paul Mathieu, évêque de Saint-Dié.



RENSEIGNEMENTS :

www.catholique-vosges.fr / Tél. 03 29 29 10 17

maisondiocesaine@catholique-vosges.fr